

# *Asistió presidente de Cuba a cierre de debates del Coloquio Internacional Patria*

---



**Díaz-Canel junto a la reconocida periodista libanesa Wafica Mehdi, quien impartió una conferencia en el último espacio teórico del IV Coloquio Internacional Patria. Foto: ACN.**

La Habana, 19 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió al IV Coloquio Internacional Patria que con la participación de unos 400 delegados de casi 50 países concluye este miércoles en La Habana.

Luego de recorrer áreas expositivas y dialogar con personalidades, académicos, periodistas y comunicadores, el jefe de Estado acudió a la sala de conferencias de la Universidad de la Habana donde tuvieron lugar parte de los paneles del programa, inaugurado el pasado 17 de marzo.

El mandatario escuchó la conferencia de la directora de América Latina del canal panárabe Al Mayadeen, Wafica Medhi, «Lecciones mediáticas del genocidio palestino: propaganda, silenciamiento y resistencia Informativa.

La periodista describió los horrores del genocidio israelí en el que han muerto más de 46 mil personas, la mayoría niños, mujeres y ancianos.

El Oriente Medio se ha convertido en una de las zonas más colnulsas del mundo desde la creación del ente sionista que, dijo Wafica, quiere a los palestinos muertos o desplazados, mientras desconoce todas las resoluciones de la ONU sobre la causa de esa nación árabe.

La experta señaló que, pese al asesinato de decena de palestinos y libaneses inocentes, los militares israelíes no han podido quebrantar la voluntad y el espíritu de resistencia de sus pobladores que nunca se somete a los dictados coloniales.

El mundo está ante el nuevo Medio Oriente como concibe el plan de Israel, lo que generará más conflictos y nuevas resistencias, porque nunca se bajará la bandera de la resistencia, apuntó.

Los medios occidentales de comunicación son una herramienta para apoyar la matanza y la destrucción de los países de la región, aseguró.

Se trata , apuntó, de convertirse en medios de comunicación para el estado de guerra, trabajar diariamente las noticias como si las bombas estuvieran cayendo, además de desplegar la unidad entre las fuerzas revolucionarias. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379082-asistio-presidente-de-cuba-a-cierre-de-debates-del-coloquio-internacional-patria>



**Radio Habana Cuba**